
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 21. September 2015, 19:39

Ich glaube, der Club hat eine gute Wahl getroffen.
Ich habe mich kürzlich mal mit Leuten unterhalten, die Sympathie für die KSV Holstein haben
und die sind heute noch des Lobes voll von ihm.
Auch seine Arbeit in Freiburg war ja aller Ehren wert.
Sicherlich kein großer Name, jedoch gerade das gefällt mir.
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